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! ! ! !对于中国车迷而言，眼下最关心的事情，
无疑是马青骅的未来是否会因为新买家的介
入而存在变数。
针对这一重大变故，记者采访了马青骅

的经纪人金勇，他表示：“不管车队老板是谁，
马青骅明年肯定会出战上海站的比赛。”据金
勇介绍，!"#$%&'()*+%,投资公司前年 - 月买
下 ./0车队，并且把车队的基地搬到了马德
里。

“马青骅今年已代表 ./0参加了多站
12练习赛，而且车队也刚刚确认马青骅成为
正式车手，因此不管未来车队如何变化，马青
骅出战明年上海站比赛是没有问题的。”金勇
的态度明确，但他没有给出任何理由。据悉，
即将离开上海的马青骅也给出了自己的态
度：“不管哪个人当老板! 车队肯定还是会存

在" 因此我现在要做的就是#搞好训练!保持

好状态" ” 本报记者 厉苒苒

! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）近日，首届奥迪
/3 456 杯在上海奥迪国际赛车场结束了
总冠军争夺战。在全年总共 27个回合的比
赛中，李英健共收获 8 个回合冠军，以 779

分的成绩排在积分榜首，成为奥迪 /3 456

杯诞生的第一个年度车手总冠军。李英健
的出色表现也帮助奥迪 :,+;(车队赢得了年

度车队总冠军。年度业余组冠军被李勇德
夺得，香港知名歌手郭富城则获业余组季
军。
作为奥迪的全球首个单品牌赛事，奥迪

/3 456杯与多项国内外顶级比赛合作，为
车手们提供了多样化的与国际顶尖车手交流
的机会。

! ! ! !签约签了家要倒闭的公司!马青骅实在有

点背" 指不定#$%还是故意的!扯起中国招

牌指望卖个好价#$$傻子都知道中国市场巨

大!在临散伙前和中国沾上点边!也许还能谋

得一线生机% 屈指算算!中国体坛吃亏也不是

头一回!远的不说!看看中国足坛就行$$$西

班牙大爷卡马乔现在不正领着近 &''万欧元

年薪!在国足晒晒太阳看看门吗&

机遇与风险并存! 对于那些 #$%的潜

在投资商!许给马青骅一个未来!带来的是庞

大的中国市场的附赠!划不划算&大家心里都

清楚% 而对于中国企业而言! 赛车是新兴领

域!却也是个投资潜力股%哪家中国企业出手

救市!收购 #$%!借助 !"这个世界上最顶尖

的宣传平台! 带来的影响力或许要比在异国

他乡球场广告牌上登广告好得多吧%

平心而论!!"吉利车队!或者 !"中石油

车队!听起来也不错% 厉苒苒
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马青骅方面回应明年必参赛

! ! ! ! 7<27年 22月 27日，马德里
消息：./0 12车队目前的拥有者
0' == 6>(>;,>公司确认，他们目前正
在与一些有兴趣购买车队的团体
进行谈判。 ./! 12车队的管理
层希望在未来几周完成车队出售，
这样车队能够继续经营。车队本赛
季取得的成绩，将作为未来的重要
参考。车队希望在未来几周就确定

新的买家。
./! 12 车队管理层表示，

“我们相信新的投资者马上就会出
现，我们对于整个车队之前所做的
工作感到自豪，车队取得了相当大
的进步，随着新的经济支持，车队
仍将保持这种进步。我们深信，车
队的潜力是巨大的，新投资者的出
现必将让车队有一个大的提升。”

!"#车队官方声明

“第一人”成了不幸的人

HRT车队挂牌出售，这给刚刚高调亮
相的马青骅F1前景蒙上阴影———

! ! ! !还没来得及好好庆祝 12中国
第一人马青骅的诞生，昨天，爆出的
另一则消息却让人一下心里凉了半
截———./! 车队在其官网发表声
明，正式承认正在进行车队转让事
宜。身陷财政危机，如果找不到合适
的买家，./! 车队或将就此解散，
而这无疑给马青骅的 12 前景，蒙
上了一层阴影。

没名气又没成绩
在诸多 12车队中，./!车队属

于既没名气又没实力的那种。前年 -

月，!"?$(& '()*+(, 投资公司买下
./!车队，开始征战 12。但两个赛季
跑完，车队却没有取得明显的进步，
无论是硬件还是软件，他们都远远落
后于其他车队。23站比赛中，./!车
队连一个积分都没捞着，投资方已经
迫不及待想将这支车队出手。

昨天!!"#在其官网承认!车

队正在和一些有意购买车队的财团

进行谈判!三周后就是 $%&'赛季的

报名截止日! 如果届时还没有买家

接手!!"#车队就将解散"

声明中称：“./! 12车队的管
理层希望在未来几周完成车队出
售，”“我们相信新的投资者马上就
会出现，我们对于整个车队之前所
做的工作感到自豪，车队取得了相
当大的进步，”“我们深信，车队的潜
力是巨大的，新投资者的出现必将
让车队有一个大的提升。”（#$%车

队声明见下'

据悉，./!车队已经解雇了数
十名员工，如果可能，他们甚至不想
参加接下去的两站比赛。为了避免
因为不参赛而被罚款，./!车队带
了最少的人到美国参加本周末的大
奖赛，有传言说，他们可能在排位赛
阶段退赛。

马青骅前景不明
./! 车队出售的消息立刻在

国内引起轩然大波，因为就在上周，
中国车手马青骅还在上海召开发布
会，宣布明年将代表 ./! 车队在
12正赛中亮相。以“12中国第一
人”身份迅速蹿红，马青骅的名气和
关注度也因此大涨，更带来商业价
值开发上的正面效应。而在这节骨
眼上，如果车队变更东家，马青骅无
疑将受到影响。
据悉，目前中国车手马青骅并

未跟 ./!车队签订正式车手合同，
双方目前仅有工作合同。这也意味
着!一旦车队进行东家更替!车队对

于马青骅的车手承诺将没有任何法

律效力"

(&世界是个极其现实的世界!

若 !"#的新买家看中马青骅的中

国背景! 那么或许还会继续让他出

现在 (&" 从另外一个角度来说，如
果新买家无意开发中国市场，那么
等待马青骅的将是严峻考验。

本报记者 厉苒苒


